

Precio
de
Suscripción

Número suelto. 0,15 ptas.
Mensual. 5,00
Anual. 55,00



Diario
Nacional
Sindicalista

REDACCION Y
ADMINISTRACION:
Armas, 1, 3.º

Año II

Toledo, 14 de Febrero de 1937

Número 94

"Sus dos letras F. E. son las del espíritu que a todos nos anima"
(Generalísimo Franco a la Falange en su desfile con motivo de la toma de Málaga)

¿Nuestras tropas a la vista de Almería?

Nuestras columnas avanzaron ayer ocupando posiciones al Este de la carretera de Arganda. El Parlamento francés pide la repatriación de los franceses que luchan con los rojos

BOLETIN INFORMATIVO

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veintiuna horas del día 13 de febrero de 1937.

EJERCITO DEL NORTE:

5.ª, 6.ª y 8.ª División y División de Avila.—Sin novedad, con ligeros tiroteos de fusil y cañón.

División de Soria.—El enemigo atacó las posiciones conquistadas en el día anterior, siendo rechazados con muchísimas bajas.

División de Madrid.—Tiroteos y pequeños ataques en distintos puntos del frente, siendo rechazados. Nuestras columnas avanzaron en el sector Oriental, ocupando posiciones al Este de la carretera de Arganda a Morata de Tajuña y castigando duramente al enemigo.

EJERCITO DEL SUR:

En toda la provincia se reintegran milicianos con armamento que se presentan a nuestras autoridades.

En Granada, en Sierra de Lújar, se han ocupado dos obuses de 115 milímetros de montaña. En Málaga continuaron la presentación de milicianos. La situación de hambre y de miseria es muy grande; se encuentran mujeres y niños abandonados en los caminos. Nuestra Intendencia recorre la provincia repartiendo café y alimentos a los necesitados.

Salamanca, 13 de febrero de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el general de Estado Mayor,

Francisco Martín Moreno

Recuerdo del capitán de España a nuestro ausente

por Tresgallo de Souza

«Este es el admirable espíritu heroico de la FALANGE, que tan maravillosamente supo encarnar vuestro Caudillo, JOSE ANTONIO PRIMO DE RIVERA».

(Alocución del Generalísimo Franco a las Centurias de la FALANGE, el 8 de febrero).

II

El Capitán de España, en su cordial alocución de noches

pasadas, enlazó su presente de hombre providencial, ilustre y valeroso, con nuestro JOSE ANTONIO. Antes de ahora

hemos dicho—en una de las tribunas que el Mando de la Falange nos deparó, al regresar de la España que está bajo el signo rojo-separatista—cómo JOSE ANTONIO y el Generalísimo coinciden en lo importante vital, en el ímpetu renovador, en la genialidad pro España.

Franco no fué nunca indiferente a la Falange. En las horas de confianza de nuestro Jefe, de nuestro Caudillo, oímos, muchas veces, a nuestro Maestro, expresar su opinión sobre las Armas Españolas. JOSE ANTONIO—cuyo amor filial le llevó a ser depositario de los más importantes secretos de Estado—percibía en el generalato español, quienes podían e iban a ser los defensores de la gran Patria española, frente a los renegados que deshonraban el uniforme de los militares nacionales. La precisión maravillosa de JOSE ANTONIO no ha fallado. El 14 de julio de 1936, recibíamos en Barcelona una carta suya, que fué transmitida a nuestras Milicias, en la que expresaba dictámenes categóricos sobre el porvenir del Santo Movimiento, al servicio de la liberación y reconquista de España.

En las precisiones de JOSE ANTONIO, Franco ocupaba, siempre, un rango esencial.

Al transcurrir los meses de combate incesante, en pro de la II Reconquista, el Capitán de España, que conoce totalmente el pensamiento del Maestro, devuelve a éste la cordialidad pretérita, y saluda con el brazo en alto y la mano estendida, a las banderas roji-negras, con el yugo y las flechas.

Dice el Generalísimo, refiriéndose a nuestro «admirable espíritu heroico», que el ausente lo encarna de manera maravillosa. Y es que JOSE ANTONIO, descendiendo de grandes soldados españoles. El ausente posee en su espíritu y en su ademán, la categoría insigne de quienes fueron mag-

níficos Capitanes Generales.

La FALANGE es pura Milicia. Pura exactitud militar. Fuimos y somos un Ejército colaborador—capital en algunos momentos—porque entendemos que la Milicia, lo Militar, es lo sustantivo español. Somos un Movimiento de espada y de pensamiento, de combate y de espíritu.

Y por nuestro sentido militar, hemos llegado a la cumbre heroica que acaba de señalar el Generalísimo. En España, decir hoy Falange, equivale a expresar un sinónimo de Ejército.

JOSE ANTONIO al darnos su norma, su alma, su hacienda y su comodidad—bienes que EL adjudicó incesantemente a España—nos quiso así: militares embebidos de la gran Tradición, del magno espíritu hispánico. «Si no somos soldados tradicionales de España, no seremos nada», nos ha dicho EL en ocasiones innumeradas.

Otro soldado tradicional, puramente tradicional de España, el Generalísimo, ha coincidido, en esto, como coincide en otros temas fundamentales, y como coincidirá en el porvenir, con nuestro JOSE ANTONIO.

Los Nacional-Sindicalistas—revolucionarios en la España anterior al 14 de abril—los que postulamos la gran comunidad hispánica, abolidas las clases sociales al servicio de la España Una, Grande y Libre, hemos de expresar nuestra gratitud por la expresión del pensamiento del Jefe del Estado.

Nuestra gratitud, y nuestro orgullo, y nuestra fe española, porque nos sabemos regidos y dirigidos por un hombre que tiene un entronque de sentido, alma y valentía con quien es, para nosotros, Maestro en todas las dimensiones espirituales del vocablo.

¡ARRIBA ESPAÑA!

El que entrega su dinero en la verdadera medida de sus fuerzas, defiende a la Patria con tanta eficacia como los que luchan en las líneas de fuego.

Contribuye a la SUSCRIPCION NACIONAL

Parece ser que nuestras tropas se encuentran ya a la vista de Almería

Gibraltar.—Noticias de última hora informan que, en vista del rápido avance de la columna motorizada del Sur, se ha ordenado la inmediata evacuación de la población civil de Almería, dedicándose a esta tarea todos los barcos surtos en aquel puerto.

Se insiste en que las tropas motorizadas de Queipo de Llano han efectuado un formidable avance hacia Almería y que la extrema vanguardia ha llegado a la vista de esta capital. Nota.—Damos esta noticia, que coincide con la radiada por Tenerife, con las naturales reservas.

Radio A.-Z.—13-2-37.

Las columnas motorizadas que avanzan hacia Almería apenas encuentran resistencia

Frente del Sur.—Las noticias que llegan de las columnas motorizadas que avanzan por la carretera de Motril a Almería, informan que no encuentran resistencia organizada y que solamente algunas bandas aisladas les oponen pequeñas dificultades que van venciendo sin retraso para su marcha.

Radio Club Tenerife anunciaba que las fuerzas nacionalistas llegarían dentro de breve tiempo a las puertas de Almería.

Radio A.-Z.—13-2-37.

En el senado francés se presentan varios voluntarios franceses que habían luchado en el campo rojo español y cuentan horrores

París.—En el senado francés se presentaron varios voluntarios franceses que han luchado al lado del gobierno de Valencia; contaron los horrores que están sufriendo; los diputados franceses redactaron un documento en el que piden la repatriación de todos los voluntarios que estén luchando en los frentes por medio de los respectivos cónsules. (De nuestro servicio especial).